

**EVENTO CULTURAL.** Con el apoyo de la Secretaría de Educación Distrital, se realizará el X Foro Nacional de Educación Artística y el XIX Festival de la Guachema o Tambora. El evento se realizará del 17 al 19 de agosto, en las instalaciones del auditorio Roque Morelli de la Unimagdalena.

**PROGRAMACIÓN ESPECIAL DE CAJAMAG.** A partir del 31 de agosto y hasta el 9 de septiembre se cumplirán las eliminatorias de XVIII Festival Interempresarial de la Canción Romántica y el IX Festival Departamental Infantil y Juvenil de Canto. Este evento exalta el talento artístico.

Fotos de Jose Puente Sobrino

El certamen se cumplirá desde hoy en el coliseo de Pescaíto

# ¡CANDIDATAS A MISS TEEN INTERNACIONAL VAN POR LA CORONA!

**H**oy, a partir de las 5:00 p.m. en el coliseo del barrio Pescaíto, en el norte de Santa Marta, iniciará la quinta edición de Miss Teen Internacional, con la imposición de bandas a las candidatas y presentación ante el público.

En este tradicional certamen de belleza que se cumple todos los años, escogerá a las reinas en las categorías preinfantil, infantil y juvenil, en ceremonia a cumplirse el 22 de agosto.

El ramillete de aspirantes al título por la categoría preinfantil lo integran Carmen Lemus (Francia), Valentina Oyola (Puerto Rico), Sara Rojas (Ecuador), Rihanna Ferreira (Italia), María Gabriela Andrade (Egipto) y Yelis Ro-

jas (Perú). La actual soberana es Yuelis Barrera.

Entre tanto, en infantil, el grupo lo conforman Daniel Rojas (Australia), Yusneidis Tellez (Brasil) y Yisneidis Telles (África). La anfitriona es Sharick Buendía.

Por su parte, la categoría juvenil tiene como candidatas a Gladys Duarte (Colombia), Katheryn Flechas (Portugal), Sharick Ferreira (Canadá), Jholmari Herrera (Venezuela), Nayhua Omar (Israel), Karen Lavalle (R. Dominicana), Jenifer Torres (México), Anuska Cotes (Jamaica) y Yurleisi Samper (USA). Andrea Brito es la reina actual.

Por: Saith Daniel Ferez Boneth  
E-mail: saith.ferez@aldia.co



Las aspirantes al título en infantil y juvenil tendrán su primera presentación a las 5 p.m. en el coliseo de Pescaíto.



Estas hermosas niñas son cinco de las seis candidatas que se disputarán la corona en la categoría preinfantil.

## Carlos Vives participó en la liberación de tortugas marinas

Con el objetivo de seguir trabajando por el desarrollo de Santa Marta y conservación del Medio Ambiente, el cantante Carlos Vives participó ayer de una jornada de liberación de tortugas marinas que se cumplió en la playa de Inca Inca. La Universidad Jorge Tadeo Lozano y el Acuario Mundo Marino han liderado proyectos de conservación y campañas de sensibilización para el cuidado de esta especie, por lo que el artista samario se sumó a través de su iniciativa Tras la perla. También hizo parte de esta jornada, el alcalde Rafael Alejandro Martínez. Por otra parte, Carlos Vives Carlos Vives y Claudia Elena Vásquez, decidieron renovar sus votos de amor en Santa Marta, ya que el 2008 se casaron. La boda simbólica será mañana en la capilla del Hospital San Juan de Dios.

